
ATA DA DÉCIMA QUARTA (14ª) SESSÃO DA DÉCIMA NONA (19ª) LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CERQUILHO. TERCEIRA (3ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE ABRIL, 
REALIZADA AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
CINCO. PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS LEITE RIBEIRO - ANTÔNIO CARLOS 
(TONICO), PRESIDENTE INTERINO DA CÂMARA.

Às dezenove horas e sete minutos, do dia vinte oito do mês de abril do ano de dois mil e vinte e 
cinco, no Prédio do Poder Legislativo e Sala das Sessões da Câmara, contando com quórum 
regimental e sob a presidência interina do Vereador Antônio Carlos Leite Ribeiro - Antônio Carlos 
(Tonico), Vice-Presidente, ante a ausência da Presidência, foi realizada a terceira sessão ordinária do 
corrente mês de abril de 2025, secretariado pelo Vereador Prof. Vinícios Morás em substituição ao 
Primeiro Secretário Vitor Augusto Mazzucatto que esteve ausente por licença nojo. Pelo Vereador 
Antônio Carlos (Tonico) foi feita a leitura do trecho bíblico. Na sequência, pelo Vereador Prof. Vinícios 
Morás, foi feita a leitura das matérias que deram entrada no Expediente da sessão.  Indicação Nº 
113/2025 - 15/04/2025 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que, 
juntamente com o setor competente, avalie a viabilidade de fornecer lanche aos pacientes 
transportados para outros municípios da região com finalidade de tratamento médico-hospitalar ou 
consultas, uma vez que muitos deles saem de madrugada e não têm previsão de retorno. Autoria: 
SÍLVIO SANTOS MELLO. Indicação Nº 114/2025 - 16/04/2025 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal que determine ao setor competente da Prefeitura que estude, em conjunto 
com a Santa Casa da Misericórdia deste Município, a viabilidade de abrir uma farmácia nas 
dependências daquela instituição hospitalar, para disponibilização de medicamentos fornecidos pela 
rede pública municipal. Autoria: SÍLVIO SANTOS MELLO. Indicação Nº 118/2025 - 16/04/2025 - 
Assunto: Indico ao Excelentíssimo Prefeito Municipal que seja realizado estudo com o objetivo de 
avaliar a viabilidade da abertura de passagens alternativas ou a adoção de quaisquer outras 
providências que julgarem pertinentes para o desafogamento do trânsito na Avenida João Pilon.
Autoria: SÍLVIO SANTOS MELLO. Indicação Nº 119/2025 - 16/04/2025 - Assunto: Indico ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito, que realize estudo junto ao setor responsável, para viabilizar a 
implantação da Varanda Urbana ou mini parque em nosso município. Tal solicitação tem como 
fundamento aumentar a convivência entre a população, em espaços receptivos e aconchegantes 
como nossas praças, esta novidade já está presente em cidades como São Paulo, Rio de Janeiro, 
Belo Horizonte, Florianópolis, Sorocaba entre outras, e traz um enorme benefício para nossa 
Prefeitura, ampliando os espaços públicos com investimento para implantação e manutenção da 
iniciativa privada. Autoria: DANILO PERIM TEIXEIRA POSSES, FELIPE CESAR APARECIDO DE 
PAULA, EDILENE BELLUCCI. Indicação Nº 120/2025 - 22/04/2025 - Assunto: Indico ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, que estude junto ao setor competente a possibilidade de 
realizar uma reforma no calçadão localizado entre as ruas 1º de Maio e Velho Ramal, no Bairro Vila 
Estiva. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER.  Indicação Nº 121/2025 - 22/04/2025 - Assunto: 
Indico ao Excelentíssimo Prefeito Municipal que estude, junto ao setor competente da municipalidade, 
a possibilidade de construção de uma creche na Vila Estiva, com o objetivo de atender à crescente 
demanda da comunidade local por serviços de educação infantil. Autoria: CLEITON DA LUZ 
SCUDELER, MAURO ANDRÉ FRARE. Indicação Nº 122/2025 - 22/04/2025 - Assunto:  Indico ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que estude, junto ao setor competente, a viabilidade da 
realização de poda das árvores localizadas na Rua Vereador Nelson Gazabim, nas proximidades da 
Escola Professora Noêmia Souto Madeira. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. Indicação Nº 
123/2025 - 22/04/2025 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Prefeito Municipal que estude, junto ao 
setor competente da municipalidade, a possibilidade de alterar a destinação das vagas de 
estacionamento na Rua Lins, bem como providenciar a respectiva nova demarcação. Autoria: 
CLEITON DA LUZ SCUDELER. Indicação Nº 124/2025 - 23/04/2025 - Assunto: Indico ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, em conjunto com a Secretária de Segurança, Trânsito e 
Defesa Civil, que sejam realizados estudos referentes à viabilidade da implantação do 
“estacionamento rotativo” nas ruas do centro de nossa cidade. Autoria: MAURO ANDRÉ FRARE. 
Indicação Nº 125/2025 - 23/04/2025 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Prefeito Municipal que 
estude junto ao setor competente a viabilidade de instalação de um elevador na escola EMEII Profª 
Clélia Maria Antunes Gaiotto, visando garantir acessibilidade universal e plena utilização de todas as 



dependências do prédio escolar por alunos, professores, funcionários e visitantes com mobilidade 
reduzida. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER Indicação Nº 126/2025 - 23/04/2025
Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que estude juntos ao setor competente 
a possibilidade de instalação de redutor de velocidade (lombada) na Rua Augusto Afonso da Silva, na 
altura do número 88 no bairro Vitória dois. - Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. Indicação Nº 
127/2025 - 25/04/2025. Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que, por 
meio da secretaria competente, sejam adotadas providências para a retirada do muro e alambrado 
existentes na lateral do primeiro quiosque localizado na Rua das Paineiras, esquina com a Rua 
Antônio Costa Magueta, e a consequente construção de uma área concretada visando ampliação da 
área comum existente. Autoria: SÍLVIO SANTOS MELLO. Requerimento Nº 20/2025 - 23/04/2025 - 
Assunto: Requeiro, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Executivo Municipal para que nos 
informe qual o custo real para a Municipalidade, por metro quadrado, da limpeza de um lote. Autoria: 
CLEITON DA LUZ SCUDELER, VITOR AUGUSTO MAZZUCATTO. Moção Nº 8/2025 - 26/03/2025
Assunto: Apresento à Mesa, na forma regimental, a presente Moção de Aplausos à Secretaria 
Municipal de Educação, às equipes escolares e, em especial, às seguintes unidades escolares do 
Ensino Fundamental I, pelos importantes reconhecimentos recebidos no âmbito do programa 
Alfabetiza Juntos SP, concedidos pelo Governo do Estado de São Paulo. Autoria: CLEITON DA LUZ 
SCUDELER. Moção Nº 17/2025 - 23/04/2025 - Assunto: Apresento à Mesa, na forma regimental, a 
presente Moção de Pesar pelo falecimento de Sua Santidade, o Papa Francisco, ocorrido em 21 
como expressão de respeito, reverência e solidariedade. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. 
Projeto de Lei Nº 6/2025 - 16/04/2025 - Assunto: Proíbe a colagem ou afixação de qualquer material 
de propaganda nos locais públicos que menciona, e dá outras providências. Autoria: CLEITON DA 
LUZ SCUDELER. Projeto de Lei Nº 9/2025 - 25/04/2025 - Assunto: Estabelece que o Município de 
Cerquilho disponibilizará Placas Informativas com Código de Barras Bidimensional Quick Response 
(QR Code) nas obras públicas executadas por sua Administração Direta e Administração Indireta ou 
por empresas terceirizadas. Autoria: DANILO PERIM TEIXEIRA POSSES. Projeto de Decreto 
Legislativo Nº 1/2025 - 23/04/2025 - Assunto: Concede o Título de Cidadão Honorário de Cerquilho 
ao Ilustríssimo Senhor Edmur Tauhyl. Autoria: Vinícios Alexandre Morás/Professor Vinícios Morás. 
Projeto de Decreto Legislativo Nº 2/2025 - 23/04/2025 Assunto: Concede a Medalha Cidade de 
Cerquilho ao Exmo. Senhor Dr. Anderson Aparecido Rodrigues. Autoria: MAURO ANDRÉ FRARE. 
Passando ao Uso da Tribuna, o Vereador Silvio Santos controlou o tempo regimental de quinze 
minutos para cada vereador. O primeiro orador da noite foi o Vereador CLEITON DA LUZ 
SCUDELER  - Início da Fala: 19:55:55 | Término da Fala: 19:55:56 |. A segunda oradora da noite foi 
a Vereadora - THAMIRES ANCHIETA DA SILVA - Início da Fala: 19:56:05 | Término da Fala: 
20:07:32 |. O terceiro orador da noite foi o Vereador - Vinícios Alexandre Morás/Professor Vinícios 
Morás - Início da Fala: 20:07:44 | Término da Fala: 20:18:15 |. A Quarta oradora da noite foi a 
Vereadora - SIMONE FEHER BELLUCCI - Início da Fala: 20:34:07 | Término da Fala: 20:34:18 | O 
quinto orador da noite foi o Vereador - DANILO PERIM TEIXEIRA POSSES - Início da Fala: 
20:34:28 | Término da Fala: 20:46:19 |. Ninguém mais usando da Tribuna, o Senhor Presidente 
passou à Ordem do Dia, constatando-se a presença dos seguintes Vereadores: CLEUZA DA SILVA 
BELINO, CLEITON DA LUZ SCUDELER, MAURO ANDRÉ FRARE, SÍLVIO SANTOS MELLO, JOSÉ 
ARAÚJO DOS SANTOS, SIMONE FEHER BELLUCCI, VINÍCIOS ALEXANDRE MORÁS, DANILO 
PERIM TEIXEIRA POSSES, FELIPE CESAR APARECIDO DE PAULA, ANTÔNIO CARLOS LEITE 
RIBEIRO, THAMIRES ANCHIETA DA SILVA, Ausentes - VITOR AUGUSTO MAZZUCATTO e 
EDILENE BELLUCCI. O Senhor Presidente esclareceu que a cópia da ata da sessão anterior 
encontra-se à disposição dos Senhores Vereadores na Secretaria da Câmara, bem como foi 
encaminhada por meio digital e que os senhores vereadores terão o prazo de 48 horas para impugná-
la ou retificá-la. Passando à deliberação das matérias constantes da Ordem do Dia, ficou assim a 
situação das mesmas: Requerimento Nº 18/2025 - 09/04/2025 - Assunto: Requeiro, na forma 
regimental, que seja oficiado o Executivo Municipal. 1. Quais programas sociais e políticas públicas 
estão atualmente em execução no município com foco na população em situação de rua? 2. Existem 
parcerias com Organizações da Sociedade Civil (OSCs), igrejas, ou empresas privadas para o 
atendimento dessa população? Em caso afirmativo, quais são essas parcerias? 3. Quantas pessoas 
em situação de rua foram atendidas pelos programas nos últimos 12 meses? Autoria: VITOR 
AUGUSTO MAZZUCATTO. Colocado em discussão e a seguir em votação foi Aprovado por 10x0. 



Requerimento Nº 19/2025 - 10/04/2025 - Assunto: Requeiro, na forma regimental, que seja oficiado 
o Executivo Municipal: 1. Já foram eleitos os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 
com deficiência? 2. Os critérios do Art. 3º da Lei 3.549 de 17 de setembro de 2024 foram 
devidamente observados? 3. Os membros titulares e suplentes a que se refere o inciso I, do artigo 3º 
da mencionada lei foram escolhidas por meio de chamamento público publicado no Jornal Oficial do 
Município? Se sim, encaminhar a publicação do Chamamento Público e critérios de escolha. 4. Os 
escolhidos para exercício do mandato participaram do procedimento eleitoral regular, conforme 
chamamento? 5. Quais foram os critérios para escolha dos membros do Poder Público para compor 
o respectivo conselho? Autoria: VITOR AUGUSTO MAZZUCATTO. Colocado em discussão e a 
seguir em votação foi Aprovado por 10x0. Moção Nº 8/2025 - 26/03/2025 - Assunto: Apresento à 
Mesa, na forma regimental, a presente Moção de Aplausos à Secretaria Municipal de Educação, às 
equipes escolares e, em especial, às seguintes unidades escolares do Ensino Fundamental I, pelos 
importantes reconhecimentos recebidos no âmbito do programa Alfabetiza Juntos SP, concedidos 
pelo Governo do Estado de São Paulo. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. Colocado em 
discussão e a seguir em votação foi Aprovado por 10x0. Moção Nº 17/2025 - 23/04/2025 - Assunto: 
Apresento à Mesa, na forma regimental, a presente Moção de Pesar pelo falecimento de Sua 
Santidade, o Papa Francisco, ocorrido em 21 como expressão de respeito, reverência e 
solidariedade. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. Colocado em discussão e a seguir em 
votação foi Aprovado por 10x0. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente encerrou a sessão 
às 20 h e 54 min. Eu, ___________________________, Oficial Legislativo redigi e digitei esta ata. 
Eu, ____________________________________, Diretora de Secretaria, revisei esta ata que será 
lida e assinada pelos demais membros da Mesa Diretora se conforme estiver. 

Antônio Carlos Leite Ribeiro
Antônio Carlos (Tonico)

 Presidente Interino

                            (AUSENTE)
Vitor Mazzucato

Vitor Augusto Mazzucatto
1º Secretário

Silvio Santos Mello
2º Secretário


